

Appel à Manifestation d'Intérêt pour la mise à disposition de points de réemploi dans les déchèteries de Montpellier Méditerranée Métropole  
Célia Serrano

Cette délibération met à l'honneur l'économie circulaire.

1er point : il s'agit de créer des points de réemploi dans 8 déchèteries de notre métropole.

La première à en avoir bénéficié est Baillargues avec Emmaus qui collecte, du fait de leur proximité géographique. 95% des dons sont directement remis en vente, révélateur d'une très grande qualité des dons. Les prochaines seront Grabels, Montferrier, Pérols/Lattes, Pignan, St Georges d'Orques, Villeneuve les Maguelone et La Mosson.

Afin de collecter les dons de ces points de réemploi, il est nécessaire de lancer un Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI) dont l'objectif est d'identifier le ou les acteurs qui contribueront à valoriser les objets déposés par les usagers dans les déchèteries tout en développant une économie circulaire locale. Cet Appel à Manifestation d'Intérêt sera réservé aux associations et/ou entreprises relevant de l'Economie Sociale et Solidaire.

2ème point : 2 filières de valorisation ou traitement sont déjà présentes dans les déchetteries (textile et déchets électriques et électroniques), et nous y déployons 2 autres filières de captation des flux : Les articles de sport et de loisirs, Les articles de bricolage.

Concernant les déchets électriques et électroniques : les premières bornes de récupération ont été installées sur Montpellier et ça fonctionne, nous souhaitons les proposer sur tout le territoire.

Il s'agira donc de voter le renouvellement et/ou de nouvelles conventions avec les éco organismes qui récupèrent ces déchets pour les réparer et les remettre sur le marché de la seconde vie ou les envoyer dans des filières de traitement spécifiques.

Je me permets un petit appel :

La Région et la Métropole s'associent pour créer le premier événement national concernant la mode circulaire : les 9, 10 et 11 juin, je vous invite à venir faire un tour sur la promenade du Peyrou pour le Festival de la Nouvelle mode avec des conférences, des ateliers, des acteurs et actrices locales qui vont vous proposer des solutions concrètes et locales. Ce sera festif, j'espère vous y croiser!